

# Dramatisch bis zum letzten Ball

Tennisclub aus  
Neuruppin holt Remis

**Neuruppin.** Die Tennis-Senioren U 65 des Neuruppiner TC schafften ersatzgeschwächt im ersten Punktspiel ein 3:3 gegen FVT Heilandsweide aus Berlin. „Das Doppel Klaus Craemer und Roman Pohl sicherte uns im dramatischen Match-Tiebreak das verdiente Remis“, so Mannschaftskapitän Jürgen Dechsling. Ohne die verletzten Klaus Höer und Uwe Schmidt spielten Craemer, Pohl, Günter Schwendt und Lutz Meinecke. Nur Craemer gewann sein Einzel in zwei Sätzen. Alle anderen Spiele wurden im dritten Satz entschieden. Pohl gewann, Schwendt und Meinecke verloren, wobei Schwendt sich eine Zerrung zuzog und nun auch fehlt. Die Mannschaft beschloss, Klaus Craemer und Roman Pohl zusammen auflaufen zu lassen. Das Doppel Horst Diehn und Jürgen Dechsling unterlag im Tiebreak unglücklich 8:10. Craemer/Pohl schafften einen 10:6-Sieg zum 3:3-Endstand.

jd